



## Berjuang Lebih Baik

### ■ Savio Sheva Perpanjang Kontrak Bersama PSIM Yogyakarta

**YOGYA, TRIBUN** Savio Sheva Maresca Amavisca menjadi satu dari tiga pemain lokal Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) yang kembali bergabung PSIM Yogyakarta di musim depan. Selain Sheva, PSIM juga telah memantapkan Yudha Alkanza dan Fiki Maarif.

Bagi Savio Sheva, ketika PSIM menawarkan kontrak baru, tak ada alasan bagusnya untuk tidak meneretupinya. Pemain berusia 23 tahun itu mengatakan senang bisa kembali mengabdikan jasanya ke klubannya yang PSIM Yogyakarta di Liga 2 2023/2024. Apalagi, musim depan merupakan tahun keempat dia menjadi bagian klub bergengsi, Laskar Mataram tersebut.

"Saya lebih senang karena ini tahun keempat saya di PSIM Yogyakarta. Ini menjadi kelanjutan sendiri sebagai pemain asli Yogyakarta bermula untuk tim kebanggaan warga Yogyakarta," ucap Sheva, Kamis (13/6).

Pemain kelahiran 23 April 2001 itu, pada musim lalu cukup banyak mendapat menit bermain, dia tercatat bermain sebanyak 13 kali dan mencetak 9 gol. Dia pun itu disandingkan saat membantu PSIM menang 1-2 atas PSS Medan dan kalah 3-1 saat melawan Bekasi City FC.

Di musim ini, dia juga tercatat meng-



Masih ingin mem-perjuangkan tim kebanggaan saya untuk lebih baik lagi dan membang-galkan masyarakat Yogyakarta lewat tim ini.

Untuk informasi mengenai Liga 2 best PSIM, juga sudah masih belum ada. Masih belum jelas mengenai kapan liga mulai, ujar Manajer PSIM Yogyakarta, Djo resba Acha Laruna, Kamis.

Bagi manajemen Laskar Mataram, informasi terkait regulasi liga akan menjadi acuan dalam menentukan tim di musim depan. "Jumlah pemain asing dan bagaimana format liga itu juga belum tahu, jadi masih ditunggu," jelas Razza. (mur)

**Regulasi liga**  
PSIM Yogyakarta kini sudah menunggu regulasi resmi Liga 2 2023/2024, sesuai jadwal musim kompetisi. Liga 2 2023/2024 ini direncanakan akan digelar pada bulan Mei. Pada kompetisi tersebut memang belum ada informasi resmi mengenai kompetisi kapan Liga 2 digelar.

**Derry Siap Gabung**  
Derry Fachrudin Noor, eks fullback PSS Sleman yang sempat bermain sama dengan Seto Nurdiantoro di PSS siap mengungkap siapa siapa jika tenaganya dibantu Seto di PSIM Yogyakarta. Derry yang saat ini terdaftar bebas transfer karena merupakan PSS Medan di Liga 2 2023/2024 kini menarget di Sleman.

Ia secara spontan mengaku siap memberikan tenaga apabila dibutuhkan oleh Seto Nurdiantoro yang saat ini melatih PSIM Yogyakarta. "Kalau Coach Seto, saya menunggu beliau saja. Kalau dihubungi, saya siap," ujar Derry, Kamis (13/6).

Dia mengakui, pelatih berusia 50 tahun itu adalah sosok yang sangat bisa merangkul para pemainnya. Hal itu yang membuatnya formal kepada Seto Nurdiantoro.

"Karena, saya sudah lama dengan Coach Seto. Beliau orangnya juga enak dan santai. Saya senang dengan beliau. Kalau beliau, beliau ini sangat merangkul, apalagi di Yogyakarta," ucapnya.

Derry merupakan pemain yang direkrut Seto dari PSPM Mojokerto yang kala itu berliga di Liga 2 ke PSS Sleman pada Liga 1 2019. Ia sukses menjalankan perannya. Derry saat ini mengisi pos bek kiri yang ditugaskan oleh Aditya Putra Dewa.

Pemain asal Bontang itu mendapat menit bermain yang bagus di Liga 1 2019. Mu-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005